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会長挨拶� 会　長　野際　宏行
　皆様こんにちは、おを拝໋いたしまして1月がたちまし
た。先週の前会長װ事Қ࿑会では、新ܕコロナ感છ予
の؍からٸᬎ։࠵༰を変ߋいたしまして、皆様にはご
をおかけいたしましたが、皆様のごཧղをいただきまし
て、前౦会長と渡邉װ事を࿑う会をແ事։࠵できました。ޚ
ྱ申し上げます。先週にҾき続きまして、受付でのݕԹ・ख
ফಟをお願いいたしております。今後ともご協力をお願いࢦ
いたします。本日は沼津ＲＣの২দ会長・山田װ事がお
ӽしになられました。ごゆっくり例会をお楽しみください。২
দ会長には、後΄Ͳ一言ごѫࡰをお願いいたします。
　長いകӍが໌けました。今年のകӍは߽Ӎのඃがਙ大
で、ಛにभをは͡Ί౦地ํでもࡂにૺわれたํがた
くさんおられます。一日もૣい෮چを願うかりです。Ԯ原
̜よりࢧࡂԉ金のお願いがಧきまして、先週同様に֤ςー
ブルにٛԉ金ାを回させていただいておりますので、ご協
力をお願いいたします。
　いよいよՆ本൪、ॵい日が続いております。新ܕコロナ感
છの影響で昨年までとはҧったՆٳみのܭըをཱててお
られるํもଟいかと思います。2020 年ਫのきれいなւਫཋ
ランキンάがൃදされました。トοプは、沼津「Ҫ田」ݹٶ
ౡの「前Ϗーν」と同率の1Ґ。2Ґは「大」「ฏらららα
ンϏーν」、4Ґに「ޚ」とトοプ10に4つも沼津のւਫཋ
がランクインしています。しかし、ԭೄのւ΄Ͳ知໊度・人
の࠭にあ؛が今ひとつなのはなͥでしΐう。それは、ւؾ
るそうです。ࠇい࠭とൺれനい࠭ははりֆになりま
す。ւ։きもॱ次行われておりますが、コロナの影響でライ
フセーόーの֬อがしく、։ઃظ間も例年より2ʙ3週間
ॖするそうです。また、コロナ感છ止のたΊ、今年は
沼津ํࣜという新しいւਫཋのルールのもとに֤ւਫཋ
をӡ営するそうです。今年は、ฏ・ઍ本・ౡڷ・Ҫ田
のւਫཋはด予定とか…。残೦なؾもしますが、׳れ
しんだ沼津のւのັ力を再認識いたしました。Նٳみ、地
をしっかりとり、日本۶ࡦ沼津で、コロナ感છ予の対ݩ
。のւにग़かけられるのもよろしいのではないでしΐうかࢦ
Ϗδλʔ �২দ　　ਖ਼君、山田　య君（沼津）
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8月ù1日（金）
　会員卓話�「উっても取れないことがある」
� 会　員　　山本　༸༞君

ձһ誕生日　መੴ　　ֶ君
結婚記念日　ೇ　ެ一君、山本　༸༞君

8月ù8日（金）
　外部卓話「自転車振興に関するスルガ銀行の取り組み
　について」� スルガ銀行㈱営業本部
� アシスタントマネージャー　　田原　ゆみ様
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コンクリート
－混凝土－について

会　員　　大熊　宏幸君

会員卓話

新会員紹介

髙
たか

原
はら

敏
とし

廣
ひろ

君
（積君・渡邉（雅）君紹介）

̍�ɽྫձมߋͷ͓Βͤ
 ࢜ 会ٳはಛผ（月）8�31…ٶ
̎�ɽù÷ù÷þ月߽Ӎࡂ（۽ຊɾԬ）ͷ͝ࢧԉͷ
卓上にू金ାをઃஔ、ご協力をお願い˰　͍ئ͓
いたします
̏�ɽΨόφʔ月৴（҆ؒ࠷ऴ߸ɾԮݪ 8月
߸）ɾʮϩʔλϦʔͷ༑ʯ8月߸　配
̐�ɽ8月ͷϩʔλϦʔϨʔτ　1υϧʹ1÷üԁ

২দ　ਖ਼君（沼津）…本日はよろしくお願いします。
三好君…れせながらですが、生日ॕいをあり
がとうご͟いました。7月19日、62ࡀとなりました。
大۽君…本日は卓話をさせていただきます。よろしく
お願いいたします。
ੵ君…新会員の髙原さんをよろしく。私にとっては大
な人です。
髙原君…今日からお間に加えていただきます。よろ
しくお願いします。
渡邉（խ）君…髙原君をよろしくお願いします。

クラブ協議会❷
奉仕プロジェクト リーダー　　大村　愛美

　新ܕコロナウイルスの影響で、今までのไ活動
のスタイルをそのまま継続できないέースもग़てくる
と思われ、新しいスタイルをࡧしながらの活動が予
ଌされます。野際会長のํにԊいながら、かつ、小
委員会委員長のܭըを推進できるよう֤ํ面と࿈ܞ
をとりながら、活動を進Ίていきたいと思います。皆
様のご協力をお願い申し上げます。
੨গ　新ܕコロナウイルスの影響でओ要な行事が
中止となり、事業がे分に行えるかݟ通せないঢ়گ
ですが、֟田༙ਫ地清、ポリオ໓合同֗಄
募金活動へのＩ̖Ｃの参加をଅせれとߟえます。
Մなൣғでަྲྀをਤります。よろしくお願いします。
৬ۀไ　ҟ業छूஂで組৫されるＲＣにとって、
例会は৬業ไのたΊの会と言ってもա言ではあり
ません。৬業ไ月間の卓話、৬ֶݟ会、ݚम
ກཱྀ行の։࠵、会員による৬業卓話なͲを通して૬
。ཧղがਂまるようΊます。よろしくお願いしますޓ
ࣾձไ　コロナ禍の中ですが、ઍ本ެԂ清は例
年通り年 4回実ࢪする予定です。沼津Ӻೆޱクラブ
ੴൾٴͼՖஃの清につきましてもదٓ実ࢪする予
定です。しかし、沼津Նまつりの中止にい、Նま
つりクリーン࡞戦への参加もݟ送りとなりました。
の活動をよ「ไ」Ｒのਫ਼ਆֶである　ไࡍࠃ
りよくするたΊݱঢ়のไ活動は維持継続し、さら
にଞクラブとの࿈ܞ、Ｉ̖Ｃとのަྲྀにੵۃ的に協
力していきます。皆様のご協力をお願いいたします。
ɻͨ͠·͠ࡌܝ໘ͷ߹ʹΑΓɺҰ෦Λཁͯ͠ࢴ

　コンクリートの・ൢചを生業としてから࢛世
༨りが経աしました。ະだ興ຯがਚきないこのل
。について、গしだけお話したいと思いますࡐ
　通આでは、イスラΤルのイフタフҨから۷࠾され
た約9000年前のॅډがコンクリートのݯىだと言
われていますが、ݐங༻ࡐࢿとしてըظ的な༻いํ
で大ܕのߏをݐしたのは、約2000年前のݹ
ローマ人です。
　それまでのੴϨンガとҧい、自༝で新なσβ
インのݐஙをՄとするՄ઼性と強度をซせ持つコ
ンクリートは当࣌、ֵ ໋的なࡐྉでした。パンςオン
カラカラཋ、ローマਫ道ڮなͲのߏとその
大ۭ間はコンクリートがՄにしたのです。
　しかし、ෆ思ٞなことに476年のローマఇ国่յ以
߱1000年以上コンクリートは༻されなくなり、中世
Ϥーロοパでは再ͼੴがओなߏࡐとして༻いられ、
1700年の後にイΪリスのジϣン・スミートンという
ٕज़ऀがコンクリートに再目するまでۭനのྺ࢙
となります。1827年には同͡ӳ国人のϨンガ৬人ジϣ
セフ・アプスσィンが「ポルトランυセメント」の։ൃに
成ޭし、վྑが重Ͷられࡏݱのコンクリートにܨがり
ます。当࣌はݱで࿅りଧઃを行っていましたが、
1903 年にυイπで生コンが初Ίて࡞られ、
にಧけるというスタイݱからӡൖ車྆を༻い
ルがཱ֬。
日本では戦後の 1949 年の౦ژコンクリート業・

業ฏڮ（ॅݱ༑大ࡕセメント）からग़ՙされた生
コンが初となります（生コンൃの地はࡏݱのスカイ
πリーのある地）。そして、1951年の౦ژメトロؙ
ϊઢାӺ事をきっかけとして、国で生コンが
。していくのですٴにීٸ
　それから、実はコンクリートのࡐྉであるセメント
がਫとԠしてなͥݻまるのか、そのメカニζϜは
શにはղ໌されていませんʂʂۮવと人間の୳ٻに
よって生まれたこの「人のੴ」はզ々の生活をकり、
จԽをܗ成しています。
　皆さんのの回りにもコンクリートで࡞られたもの
がҲれているはずです。վΊて目していただけたら
と思います。
　ご༻໋、おちしておりますʂ




